



Land of Creation

C'est avec une émotion profonde que nous rendons hommage à Sa Sainteté le Pape François, décédé le lendemain de Pâques.

Son départ laisse un vide immense dans le cœur des Catholiques à travers le monde comme de tous ceux qui ont vu en lui un artisan de la paix et un homme de foi exemplaire dont le pontificat fut empreint d'humilité, de courage moral et d'un engagement sans faille en faveur de la dignité humaine.

Son pèlerinage en Israël-Terre Sainte en mai 2014 marqua les esprits : un geste de fraternité et d'espérance, appel vibrant à la paix dans une région souvent éprouvée.

Ami sincère de la communauté juive, il a œuvré sans relâche au dialogue interreligieux, condamnant avec force l'antisémitisme et toutes les formes de haine.

Par ses paroles et ses actes, il a su rapprocher les âmes et éveiller les consciences.

Puisse son héritage continue d'inspirer ceux qui, à son image, choisissent le chemin du respect, de la justice et de la paix.

Notre Office de Tourisme se joint au message des professionnels israéliens (ci-joint) et partage leurs sentiments sincères et fraternels.

Office National Israélien de Tourisme en France